



España participa en la 39ª asamblea general de la Organización de Aviación Civil Internacional

- Durante el encuentro se fijará la estrategia de la organización para los próximos tres años
- España tendrá una relevante participación en sus sesiones de trabajo
- La cita permitirá abordar nuevas medidas para la protección del medio ambiente

Madrid, 27 de septiembre de 2016 (Ministerio de Fomento).

Entre los días 27 de septiembre y 7 de octubre se celebrará en su sede de Montreal la 39ª asamblea general de la Organización Internacional de Aviación Civil (OACI) en la que participarán representantes de sus 191 estados miembros y de numerosas organizaciones aeronáuticas internacionales.

La Asamblea tiene como principal objetivo establecer la estrategia de la Organización para el trienio próximo en sus vertientes técnica, económica, jurídica o de cooperación; y en ella se elegirá la composición de su Consejo, órgano principal de gobierno del que España forma parte desde 1951 y al que se presenta para su reelección.

La delegación española está encabezada por la secretaria general de Transportes, a la que acompañan el director general de Aviación Civil y la directora de la Agencia Estatal de Seguridad Aérea. Durante el encuentro participará en las sesiones de trabajo convocadas para valorar una veintena de propuestas coordinadas por la Unión Europea y sus Estados Miembros, a las que han contribuido el resto de países europeos integrados en la Conferencia Europea de Aviación Civil.



Nota de prensa

Al margen de las propuestas anteriores, España ha participado en la redacción de otros documentos de trabajo que se abordarán durante esta cita, entre los que destacan una nueva propuesta destinada a reforzar la asistencia a las víctimas de accidentes de aviación civil y a sus familiares, mediante la promulgación de normas internacionales orientadas a que los Estados dispongan de regulación en esta materia y para la inclusión de estas medidas en las auditorías que lleva a cabo la propia OACI.

Entre los asuntos que se tratarán en este importante foro cabe destacar la negociación de un acuerdo global para dar un nuevo paso en la protección del medio ambiente a través de la reducción de emisiones de CO₂; un acuerdo para cuya consecución se han experimentado importantes avances y que exige de la mayor concertación para facilitar su aplicación en el conjunto de la comunidad internacional.